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INDICAÇÃO 
  Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 

mensagem e cópia a Excelentíssimo Senhor Prefeito Cacildo Dagno Pereira, Prefeito Municipal, 
no sentido de “Levantar o Nível da rua José Alves Barroso entre a rua Dep. Julio Cesar 
Paulino Maia e a Av. Julião de Lima Maia”. 

 
          Sala das sessões Antonio Arcanjo dos Santos Junior, 01 de abril de 2.016. 
                                                   
                                                  JUSTIFICATIVA 
 
Reforçamos e reapresentamos as Indicações n.ºs 112/13, de 22 de abril de 2.013 e 004/14 

de 21 de fevereiro de 2.014. 
Insistimos no atendimento da presente indicação tendo em vista que a Rua José Alves Barroso, 
no trecho supracitado, é calçada com pedras sextavadas e o nível esta baixo das outras ruas, e 
em período chuvoso a água fica represada durante vários dias, já que não existe vazão desta 
naquele local. 

Lembramos ainda que a Avenida Julião de Lima Maia e a Rua Julio Cesar Paulino Maia, 
passarão por nova reestruturação e nova pavimentação asfáltica, portanto, seria a oportunidade 
de a executar a obra solicitada, assim a quadra citada ficaria no mesmo nível que as demais.     
         Somos conhecedores que nossa cidade nesse período sempre enfrentou e tem tentado 
combater o mosquito da dengue, e poças de água como as do local, favorecem a proliferação do 
mosquito transmissor da doença, além do odor que fica pela água parada por vários dias, 
prejudicando as pessoas daquela região, sem mencionar que nesta quadra funciona um PSF e 
uma Escola Municipal de Educação Infantil. 
          Importante salientarmos que vimos insistindo na solicitação desde o ano de 2.013, em 22 
de abril de 2.013 foi feita a indicação de nº 112/13 e em 2.014, em 21 de fevereiro de 2.014 foi 
feita a Indicação sob o n.º 004/2014, com o mesmo conteúdo, e até a presente data, a mesma 
não fora atendida. 

Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de consideração e 
apreço. 
 
 
 

        
Cleudenide Ferreira de Freitas  

2.º Secretario  

 

 
 
 

  

   
   

 


